

南地域まちづくり

第99号
令和3年10月1日発行
かわら版

「人にやさしい」南地域自治組織標語入選作品
ご応募ありがとうございました！

南小学校児童の皆さんが改めて“人と人とのかかわり合い”について考える機会になることを願い募集しました標語に、多くの応募をいただきありがとうございました。これらの作品をのぼり旗など啓発物品の作成に活用させていただき、地域の皆さんに南地域のまちづくりを知っていただく機会とさせていただきます。

【優秀作品】

『1年生』

きをつけてね にっこりした おかえり
まもってくれてありがとう

『2年生』

ありがとう ところをつなぐ あいことば

『3年生』

親切は えがおにかわる いますぐに

『4年生』

思いやり 言葉一つで すくわれる

『5年生』

「だいじょうぶ？」 その一言に ありがとう

『6年生』

「ありがとう」 その一言を 声にしよう

* 次号では、入賞作品を紹介します。

南地域自治組織に事務員さん！

8月23日から南地域自治組織に事務員さんが来てくれました。これから、南地域自治組織を下支えする様々な事務仕事を担っていただきます



◇事務員さん紹介◇

この度、南地域自治組織で事務員としてお世話になることとなりました前田由貴です。皆様よりご指導を賜りながら、地域の方々が気軽にお立ち寄りいただける雰囲気作りに努めて参りたいと思っております。微力ではございますが、お役に立てるよう頑張っております。どうぞお気軽にお声がけくださいませ。よろしくお願いいたします。

南地域のたからもの vol.46 ～神明社（長桜）～

秋田の消防車庫と火の見櫓がある場所から南へ入っていくと、道沿いに神明社があります。神明社は、元々付近に住む「イットウ」の氏神として祀られていましたが、後に長桜全体の神社となりました。

創建年代は不明ですが、長桜は秋田にある他の地区（伝右・宗雲・八佐・替地）のように、江戸時代の新田開発によってできた村ではなく、それより前から集落として存在していました。このため神明社は江戸時代よりも古い可能性があります。その証拠…とまでは言い切れませんが、神明社は昔「兵火」にあったという言い伝えがあり、もしそれが本当だとすると、江戸時代よりも古い創建なのかもしれません。



神明社（秋田）

◆「南地域まちづくりかわら版」は、大口町ホームページで見ることができます。

大口町ホームページ

<https://www.town.oguchi.lg.jp/4235.htm>



◆「南地域自治組織事務所」

秋田三丁目 397番地 ・ ☎/FAX 0587-75-1731

E mail minamitiiki@md.ccnw.ne.jp